

RUTHWEILZTORY PRODUCTION

# MYL-O-FUERTES

PRESS KIT DO DEFICIEL





f

Mylo Fuertes, natif d'île de France est immergé dès son plus jeune âge dans l'univers de la musique Funk & Soul sans échapper à la vague «Dance» des années 90. Mylo Fuertes prend goût à la musique et se laisse naturellement séduire par le Djing. A 18 ans, une rencontre avec un Dj lui permet de

s'initier aux bases du mixage et pratique alors sans relâche sa passion en ayant pour modèle Dj ABDEL. Au fil de ses soirées privées, il opte pour un son Electro-House, Deep-House.

A Cannes où il réside, il mixa avec le Dj Joe Mendes, très en vue sur la Côte d'Azur. Actuellement, il réalise des bootlegset reworksen s'inspirant de ses influences musicales que sont Kygo, Naxsy et Robin Schulz.

## **EVENEMENTS PASSES:**

CANNES : GLAM-N Cannes, Le seize Arts, Lenny Club, La Boussole Carré, Chez pat,

L'Acces-Club, Le Play, Dream Club, Le Carré d'or;

NICE: ObesessionClub;

SAINT LAURENT DU VAR : Plage Privée Le Cactus;

AIX EN PROVENCE: Pasino(salle de spectacle) et bien d'autres encore...

Résident de Dynamite Radio Marseille.

MyloFuertes est le DJ de la "World PeaceNight" au profit de la Jackson FamillyFoundation depuis 2013.

Lien facebookpour le groupe World PeaceNight: http://www.facebook.com/WorldPeaceNight

Lien vidéo soirée Jackson: http://www.viameo.com/131149979







Richard Dahan - Tel: +33 6 37 72 39 89

E-mail: rythmfactoryprod@gmail.com

Addresse: 7 chemin du Pigonnet 13770 Venelles

# MYL FUERTES



# Adventure of Humanity & World Peace Night 2017 A non-profit project started by Michael Jackson and Nelson Mandela

in 1999 and is organised today by the President, Richard Nilsson

Mylo Fuertes, a native from the lie de France immersed at an early age in the Funk & Soul music universe without escaping the 90s 'Dance' wave, Mylo Fuertes takes a liking to music and is naturally seduced by Djing.

At 18, a meeting with a Dj. allows him to learn the basics and then oractised mixing tirelessly with his passion for his role model DJ ABDEL. In his private parties, he opts for Electro-House and Deep House. In Cannes where he resides, he mixes with Dj Joe Mendes, prominent on the French Riviera.

Currently, he made Bootlegs and reworks on the basis of musical influences of Kygo, Naxxy and Robin Schulz.

PAST EVENTS: CANNES: GLAM-N Cannes, Leseize Arts, Lenny Club, La Boussole Carré, Chez pat, L'Acces-Club, Le Play, DreamClub, Le Carré d'or, NICE: Obesession Club; SAINT LAURENT DU VAR: Plage Privée Le Cactus; AIX EN PROVENCE: Pasino (theater) and many morte... Former Resident at Dynamite Radio Marseille.

Mylo Fuertes is the DJ of the "World Peace Night" in favor of the Jackson Family Foundation for the past three years.

https://www.facebook.com/adventureofnumanity/ http://www.facebook.com/WorldPeaceNight http://www.viameo.com/131149979 https://www.facebook.com/fuertesmylo/?fref=ts

DJ Mylo Fuertes

